

NGO

Polsek Parkansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 5, 2023 - 12:04



Polsek Parakansalak
-6.800585,106.700144, 411.8m
03/08/2023 09.16.20

Polsek Parkansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Pada hari Sabtu, 5 Agustus 2023, bertempat di salah satu rumah warga di Kp. Mangle, Desa Bojongasih, Kecamatan Parakansalak, terjadi kegiatan silaturahmi yang mengundang perhatian warga setempat. Kegiatan tersebut diprakarsai oleh Bhabinkamtibmas, Indra Mulyana, dengan tujuan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Indra Mulyana mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan berperan aktif dalam melaksanakan kegiatan ronda malam atau Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Menurutnya, peran serta aktif warga dalam kegiatan ini dapat membantu menciptakan situasi yang lebih aman dan nyaman di lingkungan mereka.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sosialisasi tentang pentingnya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang semakin perlu diwaspadai. Dengan pengetahuan yang lebih meningkat tentang bahaya TPPO, diharapkan masyarakat dapat ikut berperan dalam memerangi kejahatan tersebut dan melindungi diri serta orang lain dari ancaman serupa.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi yang bertajuk "AA DEDE" yang mengedepankan kerjasama dan kebersamaan masyarakat dengan aparat keamanan. Program ini diharapkan dapat semakin mempererat ikatan batin antara aparat keamanan dan warga, sehingga tercipta sinergi yang lebih kuat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Terkait dengan keterbukaan informasi, Bhabinkamtibmas Indra Mulyana mengingatkan warga untuk segera melaporkan setiap kejadian atau potensi gangguan kamtibmas agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat. Dengan adanya koordinasi dan saling memberi informasi, diharapkan setiap masalah yang muncul dapat diatasi dengan lebih efisien.

Acara silaturahmi dan himbauan Kamtibmas ini mendapat respon positif dari warga Bojongasih. Mereka menyambut baik ajakan dari Bhabinkamtibmas untuk bersama-sama menciptakan Door to Door System (DDS) yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Semangat kebersamaan dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas diharapkan dapat terus ditingkatkan demi kebaikan dan kesejahteraan bersama.

Polres Sukabumi Polda Jabar.